

Desa Ciater, Subang Terus Berupaya Mempertahankan Status Kampung Bebas Narkoba

Subang - SUBANG.INFORMAN.ID

Sep 9, 2023 - 10:19



Desa Ciater, Subang Terus Berupaya Mempertahankan Status Kampung Bebas Narkoba

Subang, Jawa Barat - Pengurus Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Kecamatan Ciater, Kabupaten Subang, bertekad untuk terus melaksanakan berbagai kegiatan demi memastikan daerah mereka tetap bebas dari peredaran

narkoba.

Kampung Bebas Narkoba adalah hasil kerja sama antara Satuan Reserse Narkoba Polres Subang, Pemerintah Daerah Kabupaten Subang, Pemerintah Kecamatan Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan masyarakat setempat.

Meskipun sudah menjalani penilaian oleh Kabag Binopsnal Ditresnarkoba Polda Jawa Barat AKBP Herryanto dan timnya pada tanggal 8 September 2023, pengurus Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater akan terus melakukan berbagai kegiatan.

Ketua Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater, Iwan Setiawan, menjelaskan bahwa mereka akan terus berupaya menjaga daerah Desa Ciater agar benar-benar terbebas dari peredaran narkoba untuk melindungi generasi muda. Masyarakat di Desa Ciater sangat antusias terhadap program Kampung Bebas Narkoba karena desa ini merupakan destinasi wisata yang sering dikunjungi oleh warga dari luar daerah. Oleh karena itu, upaya pencegahan peredaran narkoba dianggap sangat penting.

Kasat Reserse Narkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo, menjelaskan bahwa pemilihan Desa Ciater sebagai Kampung Bebas Narkoba dilakukan atas pertimbangan strategis. Desa Ciater merupakan pintu gerbang masuk ke Kabupaten Subang dari arah Bandung dan merupakan kawasan wisata yang banyak dikunjungi oleh warga regional, nasional, dan internasional. Oleh karena itu, peredaran narkoba di Desa Ciater perlu diwaspadai.

Tujuan utama dari program Kampung Bebas Narkoba adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba sehingga mereka dapat melindungi diri sendiri dari ancaman narkoba. Selain itu, Desa Ciater juga memiliki catatan minim kasus narkoba, dan program ini bertujuan untuk mempertahankan dan bahkan menghilangkan sepenuhnya peredaran narkoba di daerah tersebut.

Dengan semangat masyarakat Desa Ciater dan komitmen pengurus Kampung Bebas Narkoba, diharapkan program ini akan terus memberikan dampak positif dalam mencegah peredaran narkoba di wilayah tersebut. Masyarakat Desa Ciater siap berperan aktif dalam menjaga kebebasan daerah mereka dari bahaya narkoba.